Jefa de Estado participa en la ceremonia del nonagésimo aniversario de Carabineros de Chile

27 ABR 2017



"La confianza depositada por la ciudadanía, el cariño de nuestros compatriotas hacia la institución, no es gratuito, se ha ganado y se ha cultivado a diario, y no debe ponerse en duda porque un grupo de personas se apartaron de su deber", señaló la Mandataria.

Hasta la Escuela de Carabineros, en la comuna de Providencia, llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para participar en el nonagésimo aniversario de Carabineros de Chile.

"Esta es, sin duda, una ceremonia de celebración donde, como en todo aniversario, y particularmente en los cambios de década, miramos nuestro pasado reciente y el pasado distante, para ver qué lecciones hemos aprendido y reafirmar nuestros compromisos", dijo la máxima autoridad del país al inicio de su discurso.

Carabineros de Chile fue fundado el 27 de abril de 1927 por el entonces Vicepresidente de la República, Carlos Ibáñez del Campo, fusionando la Policía Fiscal, las Policías Comunales y el Cuerpo de Carabineros.

Su misión es dar eficacia al derecho, garantizar el orden público y la seguridad pública interior, en todo el territorio de la República. Su visión en tanto es consolidar el liderazgo a nivel nacional e internacional, como una organización inspirada en principios y valores esenciales y permanentes de la

persona.

Durante su discurso, la máxima autoridad del país aseguró que hoy la institución cuenta con una "policía uniformada consolidada y reconocida por nuestros ciudadanos y ciudadanas, que ven en cada carabinero y en cada carabinera una ayuda, y en cada comisaría, un lugar de servicio a la comunidad. Y eso no ha sido por casualidad: esa confianza, ese cariño, han sido bien ganados".

Asimismo, resaltó el apoyo a Carabineros para profundizar su trabajo a la ciudadanía.

"Durante los 3 años de Gobierno, he tenido la alegría de acompañar a la institución en la inauguración de nuevas comisarías en distintas regiones y ciudades del país, con un estándar moderno e inclusivo de construcción. También hemos renovado el parque de vehículos con recursos modernos, construidos especialmente para cumplir funciones policiales y con las herramientas necesarias para que la presencia de Carabineros en nuestras calles sea más amplia y efectiva", señaló.

A lo anterior, agregó la Mandataria, se suma la promulgación de la ley de aumento de planta de Carabineros en diciembre de 2014, ya han sido 4.993 nuevos integrantes de la institución al servicio de la comunidad.

Además, valoró la devolución de la histórica bandera chilena en memoria de los mártires de la institución, por parte de Argentina.

"Quiero agradecer el gesto de reparación de nuestra hermana República Argentina hacia Chile, específicamente hacia la institución de Carabineros, honrando así la memoria de nuestros mártires, cerrando un capítulo doloroso para ambas Repúblicas y retomando nuestra tradición de hermandad y de cooperación".

Y al final de su discurso, la Presidenta Bachelet enfatizó que "los hechos que hemos conocido, y que hoy son investigados por la Justicia, deshonran la tradición de servicio de Carabineros y ofenden a la gran mayoría de sus camaradas a lo largo de Chile.

Respecto a esta situación, aseguró que "el Gobierno llevará adelante los ajustes necesarios y cautelará la aplicación de todos los controles para no volver a tener situaciones como las conocidas. Y mientras la Justicia hace su trabajo, avanzaremos junto a Carabineros para que la institución haga efectivas las responsabilidades que correspondan".

Y agregó: "La confianza depositada por la ciudadanía, el cariño de nuestros compatriotas hacia la institución, no es gratuito, se ha ganado y se ha cultivado a diario, y no debe ponerse en duda porque un grupo de personas se apartaron de su deber".

ETIQUETAS:

#Carabineros